



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

<b>CÁMARA DE DIPUTADOS</b>	
<b>MESA DE MOVIMIENTO</b>	
21 JUN 2022	
Recibido.....	07.01.....Hs.
Exp N°.....	48246.....

### **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio de la Dirección Provincial de Vialidad, arbitre las medidas necesarias para:

- a) Reparar la cinta asfáltica de la Ruta Provincial N°1 en el tramo que une la ciudad de Santa Fe con la localidad de Reconquista;
- b) Efectuar la demarcación, señalización y bacheo necesario en los tramos en los cuales no se encuentra efectuado este trabajo sobre la Ruta Provincial N°1; y
- c) Garantizar la transitabilidad segura arbitrando las medidas necesarias de mantenimiento y conservación de la ruta.

**DIPUTADA PROVINCIAL**

**MARLEN LUCIANA ESPINDOLA**



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente pedido viene a reiterar una solicitud presentada en marzo de este año con el proyecto N°46975 donde solicitamos la reparación de un tramo de la ruta y el mantenimiento en general del estado en que se encuentra la Ruta Provincial N°1.

En dicha oportunidad fue un pedido reiterado de quienes la transitan y se conoció en todos los medios de comunicación por fotos y noticias los baches que se encuentran en el tramo desde Alejandra a Reconquista.

La Ruta Provincial N°1 (RP-1) tiene una extensión de aproximadamente unos 370 km que unen la Ciudad de Santa Fe con la Ciudad de Reconquista. Es una vía de acceso para muchas localidades de la Provincia de Santa Fe y en el último tramo hacia el norte su estado es deplorable.

Este último fin de semana un accidente de tránsito que ocurrió sobre esta ruta vuelve a enlutar a la comunidad y sensibiliza a toda la región sobre las consecuencias que puede aparejar el mal estado en que se encuentra la ruta y lo insegura que se vuelve para todos los santafesinos que a diario la transitan.

Si bien nuestro pedido anterior aún no ha tenido respuesta, reiteramos con el presente la necesidad y urgencia para que el Ejecutivo de respuestas y ponga en marcha la reparación y el mantenimiento de toda la Ruta Provincial N°1.

Esta vía se ha vuelto extremadamente peligrosa por la falta de iluminación; señalización y el deterioro exagerado de la cinta asfáltica, la profundidad y magnitud que presentan los baches que prácticamente algunos lugares abarcan la calzada entera de una de sus manos, cuando no se unen en un sólo bache ambas manos.

El olvido y abandono por parte del Ejecutivo es absoluto, urge que el Gobernador escuche el reclamo de los santafesinos y ponga en marcha un plan para el mantenimiento y reparación de las rutas santafesinas.



**CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

Debemos trabajar seriamente con responsabilidad política en el mantenimiento de nuestras rutas.

Es por ello que solicito a nuestros pares el acompañamiento en el presente proyecto.

**DIPUTADA PROVINCIAL  
MARLEN LUCIANA ESPINDOLA**